

En caso del
campamento
guerrillero

TEMUCO (Julio Contreras).— Todo el día de ayer trabajó la Fiscalía Militar que conoce los sucesos de Nehueltué, en donde fue descubierta una fábrica de granadas, una escuela de guerrilleros y un campo de adiestramiento para líderes de guerrillas, en la toma de declaraciones de testigos que se presentaron a petición verbal del Ejército.

El mayor Luis Jofré,

Fiscal, informó a nuestro diario que estaban concurrendo a prestar declaraciones 50 testigos, quienes son trabajadores del fundo Nehueltue propiedad de Sergio y Mario Alvarez, además de algunos obreros del predio San Pablo, cuyo dueño era Pablo Luer, ambos e trámite de expropiación y arrebatados por el MIR.

No se han podido conocer los antecedentes que aportan los testigos pero trascendió que aluden a la presión y amenazas hechas

TEMUCO

Los miristas amenazan a los campesinos para que no hablen

por los líderes miristas para que los campesinos guarden reservas y mantengan una actitud contemplativa, ya que en caso contrario quedarían sin trabajo y sin remuneraciones.

NO HAY MUJERES

Oficialmente se ha podido constatar que entre los 28 individuos detenidos no se encuentra ninguna mujer, aún cuando hay indicio de 3 damas de las que se conocen dos apodos y que habrían estado operando en Nehueltue hasta el jueves pasado cuando se produjo el allanamiento con resultados altamente positivos.

LOS DETENIDOS

La siguiente es la nómina de detenidos:

Francisco Perkinao, Juan Candelario Ponce Martínez, Juan Baustista Mora Carrillo, Juan Salgado Muñoz, Orfelino Llaue Quintriqueo, Miguel Segundo Acevedo Becerra, Ricardo Mora Carilo, Orlando Beltrán Ramos, Juan Segundo Ponce Quintriqueo, Jorge Esnaldo Rivera Cartes, Domingo Raido Llancaleo, Ismael Huenán Salas, Delmo Fierro San Martín, Eliseo Segundo Durán Iglesias, Juan Manuel Huenan Salas, Remigio Segundo Bustos Muñoz, Hugo Alberto Ailio Concha,

Manuel Curiliao Millaqueo Isidro Santander Gatica, Sabino Callupi Loncoli, Carlos Miguel Valenzuela Herrera, Jorge David Curilao Soldado, Francisco Guzmán Méndez, Macario Bustos Pedrero, Juan Segundo Espinoza Valenzuela, Enrique Antinao Ailio, Luis Alberto Alarcón Solís y Juan Ancamil Llancaleo.

Todos están incomunicados en la Cárcel Pública de Temuco luego de haber sido sometidos a exhaustivos interrogatorios por el Fiscal Militar.

ATENTADOS

Mientras tanto los atentados con elementos explosivos continúan en la provincia.

A las dos treinta en el lugar de Petreco a 5 kilómetros de Pitruquén desconocidos hicieron explotar una carga de dinamita en dos postes de concreto pertenecientes a ENDESA y en sus transmisores de cables de alta tensión, provocando un apagón muy prolongado en los pueblos de Pitruquén, Gorbea, Freire, Quepe, Metreco y Padre Las Casas.

Anoche desconocidos que no han sido ubicados colocaron dos grandes arboles de pino insigne en la ruta de Freire a Villarrica obstruyendo totalmente el tránsito de vehículos. En la madrugada otros elementos atravesaron dos árboles de aproximadamente 25 metros de longitud en la línea férrea de Vilciun a Chelquenco, contra los cuales chocó el bus moto riel que conducía Osvaldo Aranda Hernández, quién resultó herido. Ylesos resultaron sus acompañantes Pedro Padilla y Guillermo Figueroa.

DOS TOMAS EN LA RUTA

Ochenta individuos que dijeron ser pequeños campesinos se tomaron en la mañana de hoy (ayer) la ruta 5 sur a la altura del puente Dongil cerca de Gorbea, impidiendo el tránsito de toda clase de coches. A la misma hora, igual actitud tuvieron un número semejante de campesinos en el puente Pelales impidiendo el paso de los vehículos que venían hacia Temuco. Dijeron reclamar por la pronta solución de los problemas del agro.

E. Guerrero